

Combien de chrétiens doués d'un tempérament et d'une âme d'apôtre n'attendent qu'une direction en ce sens!

LES COMMUNIONS GÉNÉRALES

Les communions générales sont aussi un moyen excellent pour combattre le respect humain. Elles peuvent être faites par groupes se succédant chaque dimanche, (un groupe pour chaque dimanche du mois). Elles attirent un grand nombre de fidèles qui ont besoin d'être entraînés, et qui laissés à eux-mêmes n'auraient pas la force de venir. Cependant ces groupements successifs présentent un inconvénient qu'il est important d'éviter: c'est celui d'éloigner de la confession et de la communion pour ce dimanche les personnes des autres groupes, et de les porter à se-limiter, par nécessité tout d'abord, puis par habitude et par principe, à la communion mensuelle. Combien se disent: ce n'est pas mon dimanche; les confessions sont pour tel groupe, etc. Ces groupements sont plus pratiques dans les villes que dans les campagnes.

L'HEURE SAINTE

L'heure sainte du premier vendredi ou dimanche du mois devrait être établie dans toutes les paroisses. Le rayonnement de l'ostensoir attire les âmes, les pénètre et les réchauffe. Le groupe sera peut-être petit; mais il adore et il prie au nom de la paroisse. Il ne peut manquer de grandir; et si les méditations et les prières sont bien choisies en vue de la communion fréquente, ce groupe peut-il résister longtemps aux invitations pressantes et renouvelées de Notre Seigneur?

LA COMMUNION FRÉQUENTE DES HOMMES

C'est un problème qui mériterait d'être étudié séparément, vu les motifs particuliers qui éloignent les hommes de la table sainte; et les motifs spéciaux qui doivent les y amener les premiers.

Quelle disproportion entre le nombre des hommes et celui des femmes qui communient! Les causes en sont nombreuses et complexes, v. g.: ce malheureux préjugé que l'homme a moins besoin de religion que la femme; ses passions plus grossières et plus violentes; ses amusements plus déprimants pour